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上西郷地域郷づくり推進協議会 
会   長  今 里 幸 和 

広報部会長  三 輪 節 子 
 

“平成 29年度の総会を開催” 

～新年度の事業計画及び予算の承認～ 

 

 

  

 

 

   

去る 4月 2３日（日）、上西郷小学校体育館にて、原﨑市長をはじめとする
来賓の方々のご臨席を頂き、平成 29 年度の総会を開催しました。出席者  
６８名（委任状含む）のもと、平成 28年度の事業報告・決算報告並びに、新
年度の事業計画・予算の承認を得ました。この中で、長い間、郷づくりのた
めにご尽力いただいた事務局長の上杉英昇さんが退任され、新事務局長に森
千恵さんが就任されました。 

また、本年度の予算内訳は①自治会交付金（4,956,000 円）、②総務費
（3,215,000円）、③地域福祉部会費（200,000円）、④防犯防災部会費（180,000

円）、⑤子育て支援部会費（300,000 円）、⑥環境景観部会費（650,000 円）、
⑦広報部会費（170,000円）、予備費（962,947円）合計（10,633,947円）と
なっています。 

また、事業計画につきましては、昨年度と同様、工夫改善を図りながら、
地域の皆様のご支援・ご協力のもとに実施していきたいと思います。 

旧役員・部会員の方々へは、大変お世話になり誠に有り難うございました。 
新会員の皆様と力を合わせ、郷づくり活動を一層進めていきましょう。 

今後ともよろしくお願いいたします。 
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今まで勤務していた福田さんが退職され、４月１日より２名の方が交代で

毎日郷づくり事務所にいます。８時半より１７時までいますのでいつでもい
らしてください。 

 
 

上西郷地域郷づくり推進協議会総会の様子 平成 29年度上西郷地域郷づくり推進協議会新役員 

 郷づくりの大きな行事の一つである平成

29 年度総会は、福津市長の出席（来賓祝辞）

を得て、４月 23 日（日）に終えることがで

きました。 

 自治会（区）だけでは単独に取り組めな

い校区内（地域）の共通課題に対して、協

力して問題を解決し、盛り上げていくのが、

郷づくり協議会であり、郷づくり活動です。 

 部会員はもちろん、地域住民の皆様には、

引き続き、ご支援・ご協力をいただきなが

ら、更に発展させていきたい所存です。よ

ろしくお願い申し上げます。 

 

 郷づくり協議会会長  今里 幸和 

 29 年度、郷づくり協議会事務

局長の森です。これまでは、子

育て支援部会員として子育てサ

ロンをしていました。 

 今回、事務局長という大役に

不安でいっぱいですが、みなさ

まのお力をお借りしながらがん

ばっていきます。 

 ご支援・ご協力、よろしくお

願いいたします。 

 

新郷づくり協議会事務局長 

森 千恵 

原﨑市長の来賓あいさつ 


